



LA JUSTICIA INVESTIGA A KORN Y A TAITO POR
EL MANEJO DE 800 MILLONES PARA PUBLICIDAD

Incontinencia

Una mega denuncia por el uso supuestamente discrecional de ochocientos millones de pesos en publicidad oficial comprometería seriamente al jefe de Gabinete Pablo Korn y al ex subsecretario de Información Pública, Daniel Taito. La Fiscalía de Trelew designó un contador para que analice cada uno de los expedientes.

Medio: El Diario de Madryn – Puerto Madryn	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
---	-------------------	-------

LA JUSTICIA DESIGNÓ UN CONTADOR PARA ANALIZAR CADA UNO DE LOS EXPEDIENTES

La Fiscalía investiga a Korn y a Taito por el manejo de 800 millones de publicidad

2011-02-04 01:40:34

La Fiscalía de Trelew designó un contador para que analice cada uno de los expedientes de publicidad oficial por un monto de 800 millones de pesos alcanzados por la denuncia contra el jefe de Gabinete, Pablo Korn y el ex subsecretario de Información Pública, Daniel Taito. Además, la próxima semana el bloque de la Unión Cívica Radical se presentará como querellante para impulsar la denuncia penal.

“La causa es compleja porque se urdió en una maniobra fraudulenta, dolosa y dificultaron los controles a la oposición y a la misma Justicia por más de 800 millones de pesos, es por eso que la Fiscalía necesita contratar a alguien que conozca el funcionamiento de la administración pública como la publicidad y las obligaciones en el manejo de la pauta publicitaria, por eso nos constituiremos como querellantes, esto nos permitirá a nosotros impulsar la causa que no puede terminar de otra manera que condenando y juzgando a los que armaron este defalco”, dijo Risso sin dudar que el ex subsecretario de Información Pública, Daniel Taito debe ser condenado.

Sostuvo que ante la denuncia tuvo que renunciar, se fue de la provincia y ahora volvió para hacerle la campaña al candidato del Modelo Chubut, Martín Buzzi cuando pesa sobre sus espaldas una causa penal que terminará en una condena. “Que Buzzi haya puesto a Daniel Taito para hacer su campaña le impide hablar de honestidad porque es como decir que Jaime manejará la campaña de Cristina Kirchner”.

La fiscalía de Trelew que está analizando la denuncia a Daniel Taito y a Pablo Korn recibirá la próxima semana más documentación del bloque radical. “No tengo duda que el principal responsable del defalco es Daniel Taito que representa la oscuridad y el control de la opinión pública, esto representa un defalco a los chubutenses porque armó una estrategia para controlar la información que sale de los medios y aquel que no dice que el gobernador es alto, rubio y de ojos celestes, es castigado con el cercenamiento de la pauta publicitaria”.

Risso acusó a Das Neves de “mentiroso” cuando habla de la libertad de prensa en esta provincia. “Con esta denuncia demostramos que se ha distribuido plata inequitativamente, hubo un defalco que es igual que haber robado descaradamente a los chubutenses”.

La denuncia

El bloque de la Unión Cívica Radical de Chubut estimó en más de 800 millones el monto destinado sin control a publicidad oficial por el gobernador Mario Das Neves desde 2003 y reclamó una investigación para dilucidar si dineros públicos “están siendo derivados” a su campaña presidencial, además de otras irregularidades e incumplimiento de obligaciones legales en el sistema registral de contratos.

Recordemos que la denuncia se presentó a mediados de septiembre último ante la Procuración General de la Provincia. La presentación exhibió como ejemplo de malversación un caso a investigar que tiene como protagonista al corredor argentino Orly Terranova, a quien públicamente, en dos oportunidades el gobernador Das Neves le atribuyó el regalo de los carteles publicitarios de su campaña presidencial por todo el país, negando la existencia de alguna relación contractual o su desempeño como proveedor del Estado Provincial.

“En la denuncia damos la cantidad de contratos que existen con la agencia OTI que es de la hermana de Orly Terranova. Habrá que investigar las contraprestaciones en los libros y en las constancias que deben existir entre lo que se ha pagado y el servicio que ha prestado esta agencia”, dijo entonces el presidente del bloque radical, Roberto Risso.

El legislador estuvo acompañado en aquella oportunidad por sus pares Marta Raso, Carlos Lorenzo y Carlos Díaz y adelantó que la denuncia menciona también una serie de agencias más a investigar

como AM Publicidad SRL, Agencia Publicar SA, Agencia Mediaview SA y AG Braga Menéndez. El diputado Riso dijo que las pruebas, unas 2000 hojas distribuidas en ocho anexos como pruebas documentales y publicaciones de boletines oficiales, permiten demostrar que el libro de contratos de la publicidad oficial “no se hizo como lo establece la ley”. Las copias permiten detectar “irregularidades y datos que no se corresponden con las exigencias legales, en tanto que en los boletines oficiales se comprueba fácilmente la demora en la publicación de los contratos, en algunos casos con años de atraso”.

“Eso hace imposible el control. La misma Corte Suprema lo ha dicho. Publicar tarde es no publicar. La ley le impone a la autoridad de aplicación publicar todos los contratos en un plazo no mayor de 45 días”.

Regular y controlar

La exposición se inició subrayando la existencia en la Provincia del Chubut de la ley de acceso de la información pública, sancionada en 1992 con mayoría del Poder Justicialista en la Legislatura durante el gobierno del Dr. Carlos Maestro, llamada “Ley Pais” en alusión a su impulsor, hoy diputado nacional por el Frente para la Victoria.

Esa ley fue presentada en el Parlamento justamente para regular y controlar el manejo que hace el Poder Ejecutivo sobre las partidas para financiar la publicidad oficial.

La ley le impone al Poder Ejecutivo algunas obligaciones y las más importantes son las de llevar tres libros de registros, muy similares a los de un escribano, foliados correlativamente y firmados por la Escribanía General de Gobierno. En ese libro se deben registrar, en forma correlativa y foliada, absolutamente todos los contratos de publicidad que formaliza el Estado Provincial. Esos contratos son los que realiza la Subsecretaría de Información Pública y los que efectivice cualquiera de los organismos del Estado Provincial, sean entes autárquicos o sociedades del Estado. Esto quiere decir que tienen que estar registradas las publicidades del Banco del Chubut, Lotería Provincial y, siguiendo el espíritu de la ley, hasta las de Petrominera y de cualquier tipo de contratación que haga el Estado en materia de publicidad.

“Con los cálculos que hemos practicado y la documentación a la que hemos podido acceder que en esta Provincia se han manejado más de 800 millones de pesos sin control. Y lo que más grave aún es que gran parte de esos dineros ni siquiera se han gastado en el territorio provincial sino a lo ancho y a lo largo de la República Argentina”, sostuvo Riso.

Medio: El Diario de Madryn – Puerto Madryn	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
---	-------------------	-------

Colonización desde el Rayentray

2011-02-04 01:40:33

Das Neves viene hoy a Madryn para presidir la apertura de la licitación pública para dotar de servicios a las tierras que en su momento fueron adquiridas por la Provincia a la Armada Argentina. Sin embargo el acto que el gobernador llevará adelante tendrá una característica especial, se realizará en el exclusivo y paqueto ámbito del “Salón Arenas” del Hotel Rayentray, a la vera del Golfo Nuevo. Un sitio algo impopular para un acto de gestión gubernamental, pero donde el mandatario podrá desarrollar tranquilo la formalidad con buena custodia y sin los riesgos innecesarios de recibir algún rechazo incómodo de vecinos, como ocurrió en una de sus últimas visitas, cuando fue injustamente atacado con piedra y escupitajos en el barrio Fontana. Repochable jornada que estresó a toda la comunidad del Golfo y terminó con una imprecisa denuncia contra “algunos” por “emboscada”.

Para que esto no vuelva a suceder y además porque según trafican allegados al Gobernador, lo último que haría en este momento es concurrir a la Municipalidad de Madryn, como correspondería, pero lo que significaría participar a las autoridades locales del anuncio, Das Neves estará a las once acomodando su atril de Gobernador en el alfombrado pero también peronista, recinto del Rayentray. Una estructura donde el Gobierno de Chubut tiene derechos adquiridos, ya que abonó a cuenta servicios de pisos y noches con pago por anticipado contribuyendo al sustento de la familia March. Nada de esto es tan importante sin embargo como el origen y el hecho que se consolida, por el cual la Provincia le compró tierras a la Armada Argentina, y dispone de ellas a modo de negocio inmobiliario con fondos públicos, y además lo hace afectando lisa y llanamente las autonomías municipales.

Lo que se firma

Como conclusión, el “Modelo Chubut” dispondrá hoy de 18,6 millones de pesos para poner en marcha el plan de urbanización de esas 72 hectáreas. La apertura contemplará además las ofertas para la realización de redes de agua y cloacas, electricidad, gas, apertura de calles, enripiado y cordones cuneta así como la ejecución de nexos de estos servicios.

Esta convocatoria fue dividida en dos renglones, el primero con un presupuesto oficial de 7.965.043,23 pesos y un plazo de ejecución de 270 días corridos comprende nexo de red de agua potable con 1.340 metros de caños de determinado diámetro y 475 metros del mismo material en empalme al acueducto de circunvalación; nexo de red de gas con 1.090 metros de cañería de PE diámetro 180 mm, 1.710 metros de cañería de acero diámetro 102 mm y Planta Reguladora de Gas; y nexo de red eléctrica que abarca la ampliación del centro de transformación y nexo de línea de media tensión.

En tanto el segundo renglón de la licitación tiene un presupuesto oficial de 11.235.576,83 pesos y un plazo de ejecución de 360 días corridos, comprendiendo la infraestructura propia de las manzanas del sector noroeste de la urbanización a saber: rede de agua potable, cloacas, eléctrica y gas, apertura de calles, enripiado y cordón cuneta en manzanas 18 a 20, 26 a 30, 36 a 39, 40 a 43, 50 y 51. La decisión provincial por supuesto no contempla ningún tipo de prioridades de servicios hoy existentes en Madryn y desconoce absolutamente la planificación propia que los madrynenses desean tener sobre su ciudad, donde el debate aún permanece pendiente sobre las zonas a expandir y el modo de hacerlo. Todas cosas que desde el primer piso del Rayentray no se ven y tampoco se saben, porque el evento no será ni libre ni gratuito. Se anunció que estarán presentes sólo las autoridades provinciales, los candidatos del Modelo Chubut a la intendencia, el escribano actuante y alguno que otro de los que llevarán adelante el negocio de las tierras.

Página III



ENTRETRELONES DE CASOS IRRESUELTOS. UNA VERSIÓN QUE PINTA PARA ESCÁNDALO

Temas inquietantes

2011-02-04 01:40:32

La ex diputada María América González y el ex ministro de Salud de la Nación, Ginés González García, son viejos conocidos del gobernador Mario Das Neves; es más, Ginés, por consejo de su amigo Mario, tiene pensado vivir en la cordillera chubutense cuando se retire de la política. Mencionamos esa relación porque ambos denunciaron a la empresa Sistema Médicos Globales SRL por supuestos negociados con el PAMI luego de una investigación publicada por Perfil. ¿Que tiene que ver ese hecho con la gestión dasnevista?. Ocurre que la firma Sistemas Médicos Globales SRL funcionaba en la avenida Julio A. Roca 751 – 5 piso, dirección que llamativamente fijó Médixon SRL en el contrato que cerró con el Instituto de Seguridad Social y Seguros de Chubut para proveer prótesis a la obra social del Estado.

Esa empresa, cabe recordar, está citada en una denuncia por supuestos sobrecostos en la provisión de esas prótesis a SEROS. La denuncia cuenta con una decena de ejemplos en que los propios afiliados habían presentados presupuestos menores a los determinados por la firma.

¿El Gobernador manejaba ese dato? Es raro que su amigo Ginés González García no lo haya prevenido. Sea como fuere, sus funcionarios en el ISSyS acordaron con Médixon y aún se mantendría esa cuestionada relación contractual, pese a que el flamante titular de la obra social, Julio Tartaglione, habría anticipado a sus allegados que desmontaría el acuerdo.

Políticos y periodistas que han seguido este caso observan con desconfianza el significativo silencio de funcionarios políticos y judiciales, pese a la repercusión pública de la denuncia que además fue planteada en el Parlamento. “Es raro porque la transparencia fue la bandera que levantó esta gestión”, señaló un colega memorioso, aunque recordó que luego reemplazó esa metáfora moralista, aparentemente desgastada.

Habrá que ver que sucede con esta denuncia que está anclada en la Justicia, teniendo en cuenta que uno de los principales candidatos del oficialismo es el presidente del ISSyS, Máximo Pérez Catán.

Títulos públicos

Otro tema que vuelve. Cuando el abogado Blas Meza Evans fue despedido del Banco del Chubut, varios profesionales relacionados con un emblemático estudio jurídico de la calle Brasil de Trelew fueron designados en la institución financiera provincial. No es un dato menor porque coincidentemente fue denunciado el recupero anticipado de títulos públicos mediante la puesta en marcha de una suerte de mercado negro, tal como lo plantearon los denunciantes.

En ese contexto, se pidió una investigación acerca de la operatoria ante la presunción de que “varios amigos del poder” pudieren haberse quedado con empresas, hoteles, campos etc., ya que

los bonos habrían estado subvaluados y fueron rescatados a valor nominal por el Gobierno.

¿Otro escándalo?

Algo más actual y que tiene ribetes de película. Una versión muy fuerte señala que se habría realizado en la Justicia una mega denuncia sobre supuestas irregularidades en el manejo de obras públicas.

De acuerdo con informaciones originadas en medios confiables, el tema habría sido planteado por gente que conoce detalles de los manejos internos de la gestión y que dispondría, incluso, de grabaciones.

Dicen que se habría iniciado una investigación y que habría declarado un testigo de identidad reservada, pero que luego, sorpresivamente, todo se paró. Algunos asocian ese supuesto “congelamiento” con un trascendido que menciona el presunto interés de Fontana 50 por la cuestión.

El punto es que aparentemente habría sido revelada la identidad del testigo y estaría siendo perseguido.

En la Justicia estarían preocupados por las versiones que aluden al “interés” del gobierno por algunas causas que involucrarían a funcionarios provinciales. El tema pinta para escándalo.

“EN EL CUARTO OSCURO ESTARÁ SOLO”, LE RECORDÓ

Eliceche aconsejó a Buzzi que no se esconda detrás del Gobernador

2011-02-04 01:40:32

El candidato a gobernador por el Frente para la Victoria, Carlos Eliceche dijo que la ciudadanía de Chubut está pensando en la posibilidad de volver a incluirse dentro del proyecto nacional, de volver a tener el diálogo y el respaldo del Gobierno Nacional tan contundente como se tuvo desde el 2003 al 2008. También le recomendó al candidato oficialista Martín Buzzi que no se esconda detrás de Das Neves “porque el actual gobernador no estará en la boleta”.

Eliceche, quien recientemente se reunió con el diputado provincial del Provech, Néstor García, y con la dirigente justicialista, Ilda Teresa Menéndez, ambos de Rawson, indicó que en la capital provincial hay que seguir trabajando para la creación de puestos de trabajo y apuntar a la producción pesquera con la reactivación de las fabricas, “hoy en Rawson lo único que tienen los jóvenes para trabajar es la administración pública y otra posibilidad no tienen, así que hay que empezar a reactivar la actividad privada con un apoyo contundente en la producción y el turismo”.

Eliceche no duda que la población se siente identificada con el Modelo Nacional y Popular de Cristina Fernández y sostuvo que todo lo que hizo la presidente será reconocido por la gente el 20 de marzo.

El centro de la escena

“El único que se está poniendo en el centro de la escena de la campaña política del oficialismo es el gobernador Mario Das Neves”, dijo Eliceche, añadiendo que “espero que de una vez por todas salga el candidato a gobernador, Martín Buzzi, esto lo observa la ciudadanía porque cuando vaya a votar Das Neves no estará en la boleta, una cosa es la fórmula que encabeza Buzzi y otra es la presencia política de Das Neves en toda la provincia”, explicó.

Para el candidato a gobernador del FPV, es hora que Buzzi hable de propuestas y de ideas para el 2011, “que hará con la inseguridad que hay en Comodoro Rivadavia, con la salud donde se hacen hospitales y no tienen profesionales, esos temas le interesa a la gente”.

Eliceche no duda que la cuando la gente tenga la boleta en la mano y no encuentre a Das Neves no sabrá que hacer “porque sus candidatos no se conocen” y agregó que si llega a ganar Buzzi gobernará la provincia como él disponga y no como diga Das Neves.

Estilos

En cuanto al estilo descalificativo que tiene Das Neves y de maltratar a todo que no piensa igual, Eliceche dijo a El Diario que “a las personas no se les debe faltar el respeto y que su proyecto es volver a reinsertarse en el proyecto nacional para tener el apoyo y el respaldo de un gobierno nacional que muestra acciones contundentes y que se puede trabajar en línea”.

Explicó que con el acuerdo que se hizo con la Corriente Sindical donde están trabajando la CGT del Valle, la de Comodoro Rivadavia, la de Esquel y que son parte del movimiento obrero identificado con el justicialismo, “pero para Das Neves hay dos movimientos obreros, los que comulgan con él que son los buenos y los otros, los del FPV, los malos”.

Agregó que estas cosas no hay que darle mayor trascendencia, hay que seguir trabajando, “la gente está cansada de la pelea de los políticos porque no conducen a nada y hay que trabajar en ideas y propuestas, es por eso que lo mejor que nos puede pasar es que Buzzi se ponga al frente de la campaña y diga lo que quiere para Chubut y cuál será su propuesta y no decir simplemente que será la continuidad del Modelo”.

Valiosa

En cuanto al cierre de la lista de diputados que encabeza la ex diputada Argentina “Ika” Martínez, Eliceche explicó que conoce a Martínez desde hace muchos años y que tiene una excelente relación política y personal, “Ika siempre tuvo identificada con Néstor Kirchner, integró el primer grupo político que trabajó para Kirchner e incluso en el 2003 al no comulgar con Das Neves le hizo una interna en Trelew ganando las elecciones el escribano Gómez, después cuando los justicialistas nos unimos, ella fue una de las que colaboró para la recuperación del Banco Chubut y esto demuestra una capacidad de trabajo importante”.

Expresó que para ellos la incorporación de Ika es muy valiosa “porque es una mujer de trabajo y de caminar los barrios como lo está haciendo no sólo en Trelew sino en la provincia”.

Medio: El Diario de Madryn – Puerto Madryn	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
---	-------------------	-------

Ricardo Alfonsín llegará el 2 de marzo a Chubut

2011-02-04 01:40:32

El precandidato a presidente Ricardo Alfonsín, arribará a la ciudad de Puerto Madryn el 2 de marzo próximo, donde realizará un acto público en la Plazoleta Presidente Raúl Alfonsín con el descubrimiento de una placa. La visita del precandidato presidencial será propicia para brindar su apoyo a los candidatos a intendente de la ciudad portuaria, Harry Woodley y a gobernador de Chubut Pedro Peralta.

Datos oficiales de la Unión Cívica Radical en la provincia, el mismo día 2 se realizará un almuerzo con empresarios donde Ricardo Alfonsín brindará detalles de la plataforma electoral y presentará algunos de los ejes en los que pretende basar su Plan de Gobierno. En horas de la tarde se trasladará a la ciudad de Trelew donde por la noche se realizará un acto partidario en un gimnasio de esa localidad.

El jueves 3 de marzo el precandidato a la Presidencia, realizará un almuerzo en Playa Unión y por la tarde desarrollará actividades en las localidades valletanas de Gaiman y Dolavon.

Una segunda visita de Ricardo Alfonsín se realizará el jueves 17 de marzo donde participará en el acto de cierre de campaña a realizarse en Comodoro Rivadavia

Medio: El Diario de Madryn – Puerto Madryn	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
---	-------------------	-------

SE RECTIFICÓ LUEGO DE RECIBIR UNA CARTA DOCUMENTO DEL EMPRESARIO

Ahora Das Neves dice que no trató de “corrupto” a Lázaro Báez

2011-02-04 01:40:33

El gobernador Mario Das Neves sorprendió a propios y extraños al señalar que nunca trató de “corrupto” al empresario kirchnerista Lázaro Baez, en el marco de un operativo mediático, donde el mandatario chubutense anunció el retiro de la concesión petrolera a la compañía Epsur de Báez. Das Neves revisó sus declaraciones periodísticas luego que un juez le ordenara la devolución de la concesión al empresario santacruceño, y después de recibir una carta documento de Báez, que califica de “injuriantes y discriminatorias” las manifestaciones de Das Neves en oportunidad de informar sobre la caída de la concesión.

Al fundamentar su inquietud por las definiciones del Gobernador, el empresario aludió a publicaciones periodísticas, en las que Das Neves señaló: “no vamos a permitir que Chubut sea un lugar de desembarco de empresarios corruptos”.

En ese contexto mencionó la cobertura de El Diario de Madryn, en el fragmento donde el mandatario chubutense expresa: “...esta empresa es de una persona vinculada con el, kirchnerismo y que no tendrá cabida de hacer en Chubut lo que pretende hacer...”. A propósito de esa referencia, Báez consideró que ese concepto “...pone en evidencia la actitud discriminatoria (de Das Neves), basada en el hecho de descalificar a todo aquel que tenga una ideología política distinta a la que usted pregona...”

Para atrás

Asimismo Báez cuestionó en su carta documento a Das Neves que luego de que Petrominera Chubut le retirara a Epsur la concesión del área de Mata Magallanes Oeste el 11 de enero de este año, efectuara declaraciones periodísticas indicando: “empresarios corruptos de Santa Cruz se vienen a llevar nos lo que nos corresponde a los chubutenses”.

A partir de esa carta documento, el mandatario chubutense respondió negando haber realizado esas declaraciones discriminatorias. Además manifiesta: “las expresiones que este gobernador ha realizado en relación a la firma Epsur S.A., sus directivos, propietarios y/o responsables, han tenido su expreso fundamento en la Resolución Nº 1/2011 del 17 de enero de 2011”, sostiene en referencia a la resolución por la que el Estado chubutense le rescindió el contrato a Epsur.

Amparo

Hay que recordar que luego de que la estatal Petrominera le quitara la concesión a la compañía Epsur, el juez de Comodoro Rivadavia, Gustavo Toquier hizo lugar en los últimos días a un recurso de amparo presentado por el empresario Lázaro Báez.

Tras la presentación de un recurso de amparo y una medida de no innovar, la Justicia de Chubut le dio la razón a la compañía petrolera Epsur, dejando así sin efecto la acción del Ejecutivo provincial, que le había quitado la concesión del área Mata Magallanes Oeste a la compañía.

“El contrato es de 2007 y por 20 años y más allá de las vicisitudes entre concedente y concesionario. Lo que pasó es que en una reunión con un informe bastante vago de incumplimientos, se tomó la decisión de rescindir el contrato”, dijo el apoderado de Lázaro Báez.

Herencia

Explicó que el contrato “prevé cláusulas de caducidad objetiva de la concesión que no han sido siquiera invocadas” y que “para los incumplimientos a los que se hace referencia están previstos en el contrato con multas y pago de intereses”, dimensionó.

También argumentó respecto a los fundamentos que había invocado el Estado chubutense para la

rescisión: “no se adeudan regalías por parte de la empresa Epsur y en cuestiones medioambientales se ha hecho un gran trabajo en remediación”, sostuvo.

“Basta acercarse al área para conocerla. Ha estado muy descuidada cuando la tuvo Petrominera en 2006, cuando lo que recibió la empresa fue un desastre de temas ambientales. Hemos incorporado en la presentación judicial el informe medioambiental, los proyectos, servicios de intervención de pozos”, subrayó.

DIJO QUE LAS CANDIDATURAS DEL PERONISMO FEDERAL SON TESTIMONIALES

Gerardo Morales pasó por Chubut y criticó la “doble actitud” del Gobernador

2011-02-04 01:40:32

El senador radical Gerardo Morales visitó ayer la ciudad de Trelew donde brindó su total apoyo a los candidatos provinciales y locales del radicalismo de cara a las elecciones del próximo 20 de marzo en Chubut.

En su visita el dirigente nacional compartió charlas con la militancia, con dirigentes del partido a nivel provincial y con candidatos a intendente de las localidades del Valle como así también con el candidato a la vice gobernación de Chubut, Raúl Barneche, entre otros.

Durante la mañana el dirigente se tomó también un tiempo para realizar distintas consideraciones públicas, en contacto con los medios locales, en los que se refirió a la marcha de la campaña a nivel local y nacional y donde habló además de los adversarios políticos a nivel nacional y en la provincia, tanto de Cristina Kirchner como del gobernador Das Neves. En su charla con el periodismo local Morales aseguró que el Peronismo Federal está lleno de candidaturas “testimoniales como la de Das Neves” y no dudó en destacar que políticamente el candidato a vencer es la actual presidenta de los argentinos.

Al hacer referencia en primer término a la visita que realizó a nuestra provincia, el senador indicó que “el motivo de esta visita es el poder acompañarlos en este esfuerzo que están haciendo los radicales de Chubut de cara a las elecciones del 20 de marzo, presentando al radicalismo como una verdadera alternativa frente a las dos opciones del mismo justicialismo en la provincia”.

Candidatura testimonial

Al referirse al panorama nacional Morales sentenció que “yo creo que Cristina (Kirchner) va a ser la candidata por el Frente para la Victoria, porque si ella no es la candidata se acaba el Kirchnerismo y no creo que quieran eso ahora”.

En ese sentido afirmó que “tenemos que anotar que Cristina Kirchner es la candidata del Frente y el resto de las candidaturas son testimoniales. Das Neves lo sabe por eso hace campaña con los candidatos a gobernador, porque si se va de candidato a presidente ni va a llegar”.

Indicó en tal sentido que “va a haber con Cristina (Kirchner) en el Frente para la Victoria una opción potente y al frente va a haber otra alternativa potente que es la que vamos a protagonizar nosotros desde el radicalismo con tres candidatos que son sólidos”.

Doble discurso

Asimismo el dirigente habló de su visión acerca del gobernador de la provincia del Chubut, Mario Das Neves y en tal sentido dijo que “la verdad es que llama la atención el doble estándar o la doble actitud que tienen algunos dirigentes que mientras circulan por los medios nacionales son grandes demócratas y cuestionan los desvíos y los vicios del poder nacional y como la concentración de poder y el manejo de los dineros públicos y los sistemas de cooptación que ponen en marcha deterioran la calidad institucional”.

Indicó que “se asombran de la forma en la que los dineros públicos convierten o al Congreso Nacional o a las legislaturas provinciales en escribanías de las decisiones de los poderes ejecutivos”.

En ese marco destacó que “uno los ve circular por los medios nacionales pero de pronto se ve que en sus provincias hacen lo mismo”, aseguró, al tiempo que resaltó que “entonces creo que nuestro desafío está como se lo ha propuesto el radicalismo de Chubut en garantizar la calidad institucional y la independencia de los poderes, que la justicia y las legislaturas sean organismos independientes y autónomos y que eso mejore las condiciones de vida de los ciudadanos”.

Radicalismo unido

Por otra parte el dirigente radical explicó que “este es un radicalismo que acá ha levantado las banderas de la resistencia y del aguante”, para luego asegurar que “el radicalismo hoy transita un camino de franca recuperación a nivel nacional por eso no es casual que tengamos tres candidatos a presidente de nuestro partido. Esto habla bien del bueno momento por el que atraviesa el radicalismo. Esto es gracias a gente como ustedes que desde provincias como esta le han puesto toda la energía a la recuperación del partido”.

Asimismo y al hacer hincapié en mostrar un radicalismo unido en todas las provincias, Morales habló de definir una agenda de visitas “de otros candidatos y dirigentes como Ricardo Alfonsín que va a estar acompañando a todos los candidatos, sin importar que adhesión tienen a nivel nacional. Seguramente va a estar Ernesto Sanz que va a tener una agenda en Chubut y vamos a hablar con Cobos para que si quiere venir también pueda hacerlo para poner toda la energía en acompañar este esfuerzo que es de ustedes”.

Medio: El Diario de Madryn – Puerto Madryn	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
---	-------------------	-------

LÓPEZ SE REUNIÓ CON LOS CANDIDATOS PARA DEFINIR UNA AGENDA CONJUNTA

El MOJURA diseña la estrategia de campaña electoral

2011-02-04 01:40:32

A la espera de la decisión final sobre las colectoras, el intendente Adrián López mantuvo un encuentro de dos horas con los candidatos y dirigentes del Movimiento Juntos por Rawson (MOJURA) donde establecieron un cronograma de campaña y una agenda de prioridades para desarrollar en los meses venideros.

López asistió por los secretarios municipales que fueron exponiendo brevemente lo realizado en estos tres años de gestión y los proyectos que hay en carpeta para el 2011.

La metodología de la reunión permitió que los candidatos a concejales de la fuerza vecinal pudieran consultar a los funcionarios y al propio López sobre las dudas en algunos proyectos y conocer el esquema de prioridades a nivel de gestión que tiene por delante el Jefe comunal capitalino.

Al finalizar el encuentro, López indicó que “como lo hicimos con el PROVECH nos reunimos con los candidatos del MOJURA que tenían un cuestionario con inquietudes para hacer y pudimos elaborar un informe respondiendo todo”.

Al ser consultado por El Diario sobre los ejes de la reunión, el Jefe comunal que busca su reelección remarcó que “fue un ida y vuelta para que los candidatos sepan como estamos llevando a cabo ciertos cargos en el municipio y conozcan los pormenores de las políticas que hemos llevado adelante”.

“Las consultas apuntaban a conocer los proyectos de desarrollo, la Ruta Interbalnearia, el medio ambiente, los recursos del presupuesto municipal, las adicciones, la cultura y el deporte y todas las acciones de la capital”, informó López.

López manifestó que “avanzamos en todas las áreas del municipios. Estos encuentros son productivos porque con algunos pocas veces tuvimos la posibilidad de hablar sin interlocutores en el medio. De esta manera se conoce en profundidad la gestión y se sacan las dudas”.

La propuesta del MOJURA

El Movimiento Juntos por Rawson llevará una lista de concejales encabezada por el ex intendente Luis De Hernández, acompañando la reelección del Jefe comunal, Adrián López.

El candidato en segundo término a edil por la fuerza vecinal, Horacio Herón, manifestó que el encuentro con López fue “muy productivo” porque “le planteamos algunas cosas que vemos con mucha felicidad se están llevando adelante en Rawson y otras para mejorar”.

“La propuesta que le llevamos con la lista del MOJURA era la inquietud de los vecinos en cuento a la actividad social, cultural y educativa y de esa forma colaborar con la plataforma electoral”, explicó el dirigente político.

El candidato del MOJURA indicó que “escuchamos como trabajan las diferentes áreas y aspiramos que tengan un mayor crecimiento para potenciar a los artistas y deportistas de la ciudad”.

Herón afirmó que “queremos que los artistas locales tengan la participación que se merecen.

Tenemos el reconocimiento de personas que vienen de Buenos Aires y muchas veces quienes viven acá no tienen ni la posibilidad de representar a la ciudad”.

“A los artistas locales les falta apoyo económico por lo que lo hablamos con el Secretario de Cultura y con el Intendente para que las cuestiones locales estén también en la balanza”, consideró Herón.

El dirigente mojurista añadió que “los que están trabajando como candidatos en el MOJURA en los diferentes ámbitos de la ciudad, hace que sea importante para nosotros un nuevo mensaje a quienes en este momento están en gestión acompañando y haciendo recomendaciones”.

LA COALICIÓN CÍVICA TIENE HASTA EL VIERNES PARA OFICIALIZAR LA LISTA LOCAL

El Tribunal Electoral Municipal no autorizó a Royer a ser candidata a intendente

2011-02-04 01:40:32

El órgano electoral capitalino decidió rechazar la solicitud de Adriana Royer para hacer una excepción a la Carta Orgánica y rechazar la posibilidad que sea candidata a Intendente por la Coalición Cívica-ARI en los próximos comicios de marzo.

La presidenta del Tribunal Electoral Municipal (TEM), Blanca Side, dialogó con El Diario y señaló que el miércoles a la tarde “se la notificó a Adriana Royer que su candidatura a Intendente y a primer concejal “fue rechazada por no ajustarse a los principios y requisitos emanados en la Carta Orgánica”.

“Los fundamentos que expresamos en nuestro dictamen se basan en que Royer tiene un cambio de domicilio en el Documento Nacional de Identidad que se produjo el 20 de diciembre del año pasado”, recalzó la funcionaria electoral.

Side aseguró que la dirigente social “anexó a su solicitud de excepción facturas de servicios que no reúnen los tiempos de antigüedad que establece nuestra Carta Magna”.

Asimismo la lista de concejales de la Coalición Cívica-ARI “tuvo tres renunciaciones, dos en los titulares y un suplente que imposibilitan hacer un corrimiento natural de la misma con lo cuál tendrán que completar la nómina para presentarse a elecciones el próximo 20 de marzo”.

La titular del TEM remarcó que el partido político “tiene plazo hasta el viernes para modificar la lista local, colocando nuevos vecinos para conformar la nómina de candidatos a Concejales y eligiendo un nuevo candidato a Intendente”.

El descargo de Royer

La decisión del TEM causó asombro en el bunker arista en la capital provincial y Adriana Royer consideró que hay elementos políticos a la hora de rechazar su candidatura a Jefa comunal. Royer indicó que “el Tribunal me expidió porque no reúno los requisitos de la Carta Orgánica. Primero porque dicen que no vivo en el domicilio que expreso cuando es de público conocimiento que sí y segundo por el pedido de excepción por no figurar dentro del padrón electoral de Rawson”. “Ahora queda judicialmente una instancia en la que hay tiempo hasta el viernes a las 11:00 horas donde se hará una nueva presentación al Tribunal Electoral realizando una apelación a esta medida”, admitió Royer.

La otrora candidata del ARI subrayó que “lo que argumentan en que a ellos no les consta que viva en esa casa desde el 2003, mientras que la vivienda está a mi nombre hace diez años”.

“No comparto este juego de la política”

Royer reconoció que la decisión del TEM tiene “condimentos políticos” y reiteró que en la campaña política de Rawson se privilegia “los insultos y la agresión a las propuestas y a los proyectos”.

“Considero que la legalidad les permite hacer este pedido de excepción pero lo que siento es que no comparto este juego que se armó en la política de la agresión permanente porque creo que se puede hacer las cosas para el bien de la gente”, remarcó Royer.

La dirigente social añadió que su candidatura proponía “debatir una idea de cambio social pero no hay respuestas del otro lado. Hay gente que tiene capacidades y no la dejan hablar, siempre se impone la prepotencia en lugar de la apertura a un debate de ideas”.

En tanto el TEM “puede argumentar lo que dice la Carta Orgánica pero la ciudadanía conoce mi proyecto social y en conjunto con un grupo excelente de personas que me acompañan vamos a insistir en el cambio”.

Una sociedad más segura

La dirigente capitalina afirmó que “queremos contarles a la gente como se construye una sociedad más segura porque lo que está en juego en este momento es muy importante. La gente no toma conciencia de los tiempos que atravesamos”.

“La gente no cree que si el petróleo deja de ser nuestro el día de mañana nuestros nietos tendrán que tener una vela para iluminarse. Con la minería es mucho el dinero que corre para el beneficio de unos pocos”, agregó Royer.

Asimismo Royer aseguró que “se contamina el Río y no tendremos agua para nuestros hijos, gran parte de la ciudadanía no toma conciencia en manos de quiénes están dejando el futuro que tenemos”.

“No se trata de un discurso o un capricho mío pero con solo leer por Internet unos veinte minutos al día nos damos cuenta como no nos dejan pensar”, finalizó Adriana Royer.

Se empadronan los extranjeros

Por otro lado, Side se mostró gratificada por la amplia respuesta de la comunidad extranjera en Rawson que decidió empadronarse para estar habilitada a la hora de elegir autoridades municipales el 20 de marzo.

“Estamos muy conformes con la respuesta de los extranjeros que están concurriendo a diario al TEM para anotarse en el padrón que estamos confeccionando y que será el que utilizemos el próximo 20 de marzo”, señaló Side

La funcionaria electoral capitalina añadió que “los días hábiles estamos trabajando de 9:00 a 12:00 horas y de 15:00 a 18:00 recepcionando las solicitudes que nos realizan los ciudadanos extranjeros”. Side informó que los extranjeros que quieran anotarse para votar el próximo 20 de marzo deberán reunir como requisitos “tres años de residencia en la ciudad, ser contribuyente y tener el DNI definitivo porque no podemos anotar a extranjeros que van con el permiso provisorio”.

POR EL CUPO FEMENINO

Amplían el plazo para presentación de listas

2011-02-04 01:40:33

El Tribunal Electoral Provincial prorrogó hasta el próximo lunes el plazo para oficializar las listas de candidatos para los comicios del próximo 20 de marzo, con el objeto de que los distintos partidos adecúen la conformación de sus grillas a lo que dispone la Ley de Cupos. La disposición abre un inesperado frente de conflicto para las fuerzas mayoritarias, ya que deben "bajar" o "subir" candidatos a último momento.

El Tribunal Electoral Provincial, Secretaría a cargo del Dr. Juan L. Gerber, informa que en relación a la presentación conjunta de los Partidos Justicialista y Unión Cívica Radical -Distrito Chubut- "... amplíase el plazo otorgado por el Acta N° 1/11, puntos 1 y 2, hasta el día lunes 07 de febrero, venciendo el mismo a las dieciocho horas (18.00) horas, y sin admitirse nuevos pedidos de prórroga. Atento lo aquí resuelto, suspéndase los plazos fijados para la oficialización de listas, por igual término".

La resolución tomada por el TEP es a los efectos, en ambos puntos, de adecuar las listas al cumplimiento de la Ley de Cupo Femenino tanto para titulares como suplentes, y para que se informen los nombres y apodos que se pretenden utilizar a los fines de la oficialización de listas.

COMPETIRÍA EN EL MERCADO NACIONAL E INTERNACIONAL SEGÚN DAS NEVES

La creación de la Empresa Estatal de Energía, otra promesa incumplida

2011-02-04 01:40:33

Con bombos y platillos el gobernador Mario Das Neves anunció hace tres años el proyecto de la Empresa Estatal de Energía y decía en ese entonces que sus funcionarios estaban trabajando para presentar el proyecto en la Legislatura, el que iba a ser aprobada luego de las elecciones a Diputado Nacional para “evitar que haya malos entendidos y se mezcle con la campaña electoral”.

El gobernador afirmaba en ese momento que a Chubut se la debía observar como una provincia productora y generadora de energía, y que dentro de ese concepto estaba insertada la matriz energética que pensaba armar.

Explicaba que la empresa de energía jugaría un rol primordial, ya que le permitiría poner valor agregado a lo que se percibe en regalías gasíferas y puso como ejemplo que si Chubut puede captar las regalías en especie, no estaría sometida a las retenciones, “el valor agregado sería insertar lo que se recibe en energía para duplicarlo en gas”.

Decía que no iba a ser una empresa estatal sino que tendría la conformación de una sociedad anónima lo que le permitiría competir en el mercado nacional e internacional para proyectarse e insertarse en los distintos mercados, “el mercado eléctrico en la Argentina está distribuido en el transporte y la generación, nosotros nos dedicaremos a la generación porque el transporte y la distribución esta desregulado y el sistema cooperativo funciona muy bien en este sentido; por ende nos vamos a abocar a la generación de energía para poder recuperar la iniciativa y que Chubut sea una provincial que haga punta en el tema energético”.

Al consultarle si las cooperativas podían estar dentro del proyecto, indicaba que lo podían hacer aunque aclaraba que el la empresa de energía no estaría compitiendo con lo que hacen las cooperativas, “no nos interesa la distribución y transporte, lo que haremos es trabajar en la generación”.

Capital accionario

Ya Das Neves tenía en su mente el capital accionario de la gran empresa de energía que llevaría a convertir a Chubut y ser además pionera en la generación, asegurando incluso que mayoritariamente estaría conformado por el estado ya que Petrominera estaría por un lado con los recursos de hidrocarburos y el estado provincial con un porcentaje; el resto con acciones clase A,B y C del sector privado donde podrían estar las cooperativas y las D iban a ser acciones que se cotizarían en bolsa para que también compren los particulares.

ENCABEZARÍA UN ACTO EN COMODORO RIVADAVIA

Cristina vendría el 4 de marzo para la campaña de Eliceche

2011-02-04 01:40:33

La participación de la Presidente en la campaña electoral del Frente Para la Victoria en Chubut, podría concretarse el viernes 4 de marzo, pocos días después de lo que se considera será el acto central de la campaña del oficialismo, ya que el Gobernador Das Neves planea convertir su último mensaje a la Legislatura en una demostración de la fortaleza política de su proyecto local. Por su parte, el candidato a la intendencia de Comodoro confirmó además que en febrero "vendrán algunos funcionarios nacionales", como la ministro Débora Giorgi.

Según Di Pierro, la presidenta Cristina Fernández "estará en Comodoro a principios de marzo para el cierre de campaña" y destacó que "durante este mes vendrán algunos funcionarios nacionales porque nosotros estamos enrolados dentro de un proyecto nacional y popular desde hace muchísimos años", recalcó.

"Vamos a tener charlas con empresarios", dijo al anunciar la visita de Débora Giorgi a la provincia "para plantear líneas de crédito para la pequeña y mediana empresa".

Los funcionarios del Gobierno Nacional "van a venir a acompañarnos y trabajar en función del equipo que somos y el compromiso de un proyecto popular y nacional", destacó en declaraciones a Radio Del Mar.

El candidato por el kirchnerismo a la intendencia de Comodoro denunció además que hay en marcha "una campaña sucia" en su contra. " De hecho lo vienen haciendo hasta en una encuesta telefónica que se sabe de dónde vino, porque es de una consultora de Capital parecida a Nextel y que hizo una encuesta electrónica por teléfono maliciosa y malintencionada que decía que si está de acuerdo con que Di Pierro cierre canal 9 apriete 1 y si no (está de acuerdo apriete) 2", afirmó.

"Estoy iniciando una investigación y acciones legales por calumnias e injurias" por ese tema, anunció.

"Como no quieren debatir y esconden temas no vamos a entrar en esa campaña sucia. Yo lo invito al candidato a gobernador o intendente por el Peronismo Federal, a todos, a hacer un debate público sobre estos temas. Estoy esperando que alguno acepte el convite. No tenemos nada que esconder. Queremos debatir temas que le interesan a la gente", desafió por último.

Medio: El Chubut - Trelew	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
---------------------------	-------------------	-------

Llueven pedidos de impugnaciones al Tribunal Electoral

HAY DOS EN ESTUDIO, UNA CONTRA LA FORMULA DEL PICH, Y OTRA CONTRA LA ALIANZA FPV, QUE TAMBIEN SERA CUESTIONADA POR LOGIUDICE / Mucho trabajo tiene por estos días el Tribunal Electoral Provincial, que deberá resolver antes de la oficialización de las listas de candidatos, acerca de distintas presentaciones de afiliados que dicen sentirse perjudicados ante algunos armados electorales que se hicieron para el 20 de marzo, el más cuestionado de los cuales parece ser la alianza del Frente para la Victoria.

En efecto, el frente kirchnerista armado por el Polo Social y el Partido Socialista Auténtico ya recibió un pedido de impugnación de dos afiliados del Polo Social que fue desestimado por el tribunal, que ahora recibió un nuevo planteo de otro afiliado de ese partido, y al parecer, recibirá una nueva presentación, esta vez del candidato a gobernador del Pich, Carlos Logiudice, quien por su parte, tiene su candidatura cuestionada ante el mismo tribunal por un afiliado de esa fuerza. Para poner un orden ante semejante ola de cuestionamientos, hay que decir que hay dos planteos que ya fueron realizados al tribunal, que ha pedido más documentación. Uno pertenece a afiliados al Polo Social, que en un escrito muy similar al que fue desestimado por una votación de 3 a 2 la semana pasada, vuelven a insistir en la legitimidad de la conformación del Frente para la Victoria. A su vez, un afiliado al Pich, cuestiona y pide se impugne a la fórmula integrada por Carlos Logiudice y Marino Muñoz, por ser ambos extrapartidarios y no haber sido esto avalado por las dos terceras partes del congreso, como establece la carta orgánica.

NUEVO PLANTEO

Además de estos temas pendientes, ayer el candidato a gobernador del Pich pero afiliado del PJ, Carlos Logiudice, adelantó a través de un comunicado que hoy anunciará en conferencia de prensa en la Legislatura la presentación de un recurso de impugnación contra del FPV por entender que es un fraude al electorado, ya que si bien la integran dos partidos que no el PJ, sus máximas candidaturas a gobernador y vice, diputados provinciales, intendentes y concejales son de extracción justicialista afiliados al PJ, en sus discursos invocan a Perón y Evita, hablan del justicialismo y muchos de sus candidatos han integrado el actual gobierno. Para Logiudice, los pretensos candidatos del Frente para la Victoria, todos ellos afiliados al Partido Justicialista Distrito Chubut, quienes conservan tal afiliación y consecuentemente no se encuentran afiliados a ninguno de los partidos políticos que componen esta alianza, han recurrido a una verdadera artimaña consistente en apelar a una persona jurídico electoral que le es claramente ajena y pergeñada con el móvil exclusivo y deliberado de sustraerse a la competencia electoral interna dentro del Partido Justicialista para dirimir las candidaturas cuya proclamación ahora pretenden oficializar.

Y agrega que «no solo este engaño es censurable sino además que están utilizando la simbología, la doctrina, la mística, la historia del PJ que nos pertenece en exclusividad a los fines de concretar su ardid, y además, está compuesta por partidos políticos que reniegan de la doctrina justicialista

Medio: El Chubut - Trelew	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
---------------------------	-------------------	-------

Buzzi se reunió con los empresarios petroleros y ratificó rumbo de trabajo

En el marco de una planificación a futuro y evaluación de estrategias de desarrollo productivo para la ciudad y la región, el intendente Martín Buzzi se reunió con miembros de la Cámara de Empresas de Servicios Petroleros.

La mesa de disertación estuvo integrada por el intendente de Comodoro Rivadavia, Martín Buzzi, el ministro de Comercio Exterior, Turismo e Inversiones del Chubut, Eduardo Arzani, el titular de Petrominera, Luis Tarrío, el presidente de la Cámara de Empresas Regionales de Servicios Petroleros de la Cuenca del Golfo San Jorge, Matías Twardowski, y el vicepresidente de esta entidad, Alfredo Rodrigo.

El intendente señaló que los asociados a la Cámara de Empresas Regionales de Servicios Petroleros de la Cuenca del Golfo San Jorge, explicaron cuáles serán las líneas productivas de trabajo hacia las empresas locales y regionales en el camino de plena construcción de la ciudad y la provincia. «Y por supuesto también estamos recogiendo las opiniones que tiene el propio sector empresarial de la ciudad en relación no solamente a los sectores ya tradicionales como petróleo y gas, sino también a las otras áreas de desarrollo de la ciudad donde también se van generando nuevas oportunidades», remarcó Buzzi.

El presidente de la Cámara de Empresas Regionales de Servicios Petroleros de la Cuenca del Golfo San Jorge, Matías Twardowski, expresó sus deseos de continuar trabajando junto al intendente Martín Buzzi para reforzar nuevas perspectivas a futuro.

El intendente Martín Buzzi, también resaltó la importancia de seguir invirtiendo desde el Estado en nuevas infraestructuras, como es el caso del Predio Ferial y del Centro Cultural para seguir generándole oportunidades comerciales a la ciudad. También hizo hincapié en el desarrollo asociado al mar, y al desarrollo de las Pymes locales y regionales tanto en la consolidación en la propia Cuenca del Golfo San Jorge, como en el resto del mundo.

El jefe comunal reseñó que durante la reunión se ha debatido sobre diversos temas, como la negociación de contratos del sector petrolero, niveles de actividad y también tópicos referidos a los precios que tiene el mercado interno y el mercado internacional del petróleo, sumadas a otras oportunidades comerciales para nuestra ciudad.

Medio: El Chubut - Trelew	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
---------------------------	-------------------	-------

Alfonsín cerrará la campaña de Peralta el 17

El diputado nacional y precandidato presidencial por la UCR, Ricardo Alfonsín, asistirá al cierre de la campaña provincial del radicalismo que se realizará el 17 de marzo en Comodoro Rivadavia, acompañando a la fórmula Pedro Peralta y Raúl Barneche.

Así se definió ayer en Trelew, tras la visita del senador Gerardo Morales, colaborador del presidenciable, quien estará visitando en dos oportunidades la provincia apoyando los candidatos locales.

Alfonsín arribará el miércoles 2 de marzo y la primera actividad estará organizada en Puerto Madryn al mediodía con el candidato local, Harry Woodley, mientras que a la noche en Trelew está previsto que realice junto con el candidato a intendente, Nino Zárate, el acto central político en un gimnasio de la ciudad ante la militancia y simpatizantes.

El jueves 3 de marzo estará presente en Rawson, acompañando a Daniel Tejero, y posteriormente se trasladará a Gaiman y Dolavon para marcar el apoyo a Mónica Morris y Hugo Bowen.

Mientras que la presencia fuerte de Alfonsín también se dará en el cierre de la campaña de Pedro Peralta, ya que será parte del acto central que se realizará el viernes 17 de marzo en Comodoro Rivadavia, según lo confirmó ayer a EL CHUBUT el concejal y vicepresidente del Comité Provincia, Miguel Ramos.

Medio: El Chubut - Trelew	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
---------------------------	-------------------	-------

Extienden plazo para presentar listas de candidatos

LO DECIDIO EL TRIBUNAL ELECTORAL PARA ADECUAR LISTAS AL CUPO FEMENINO

/ A través de una resolución del Tribunal Electoral se prorrogó ayer el plazo para que todos los partidos políticos puedan readecuar sus listas de candidatos para cumplir con el cupo femenino, el que vencerá ahora el próximo lunes a las 18, y se estima que el miércoles siguiente podrían ser ya oficializadas todas las listas para los comicios provinciales.

La definición que adoptaron ayer los integrantes del Tribunal y que se dio a conocer a través de un comunicado, se tomó a raíz de una presentación conjunta que hicieron los apoderados de los partidos Justicialista y Unión Cívica Radical -Distrito Chubut- para poder cumplir con los requisitos que establece la ley del llamado cupo femenino, según la cual al menos un tercio de las candidaturas deben ser mujeres.

Por ello, la disposición del Yribunal indica que «amplíase el plazo otorgado por el Acta N° 1/11, puntos 1 y 2, hasta el día lunes 07 de febrero, venciendo el mismo a las dieciocho horas (18.00), y sin admitirse nuevos pedidos de prórroga. Atento lo aquí resuelto, suspéndanse los plazos fijados para la oficialización de listas, por igual término».

Según se informa, además del plazo para cumplir con el cupo femenino, se da más tiempo para que se informen los nombres y apodos que se pretenden utilizar a los fines de la oficialización de listas.

REUNION

Hoy está prevista una nueva reunión de los cinco integrantes del Tribunal, que ahora es presidido por el vicepresidente del STJ, Daniel Rebagliati Russell en reemplazo de Daniel Caneo, en la que se resolverán las distintas impugnaciones presentadas en los últimos días contra el FPV y los candidatos del Pich.

Según trascendió además, el Tribunal dejaría resuelto y aclarado por cualquier inconveniente que se suscitara a futuro, la cuestión de las colectoras y la posibilidad de que se sumen o no los votos de candidatos que comparten distintas boletas.

Morales: «Tenemos un radicalismo recuperado en Chubut»

EL SENADOR GARANTIZO LA VISITA DE ALFONSIN. HABLO DE DAS NEVES Y CRISTINA / «Estamos contentos porque realmente el radicalismo recuperado en Chubut va a ser alternativa el 20 de marzo», afirmó el senador y ex presidente del Comité Nación de la UCR, Gerardo Morales, quien pasó por Trelew para garantizar el apoyo del partido a la fórmula provincial Peralta-Barneche y, en particular, resaltó la figura de Nino Zárate. Dijo que Cristina Fernández será la candidata porque sino «se termina el kirchnerismo», mientras que de Mario Das Neves aseguró que «no tendrá chances» de ser candidato en octubre.



- 1 - El senador y ex presidente de la UCR, Gerardo Morales, -en el centro- visitó la redacción de EL CHUBUT donde compartió una extensa charla con José Sáez, acompañado por dirigentes locales.

Acompañado por quien fuera presidente del bloque de diputados, Fernando Chirioni, y los legisladores nacionales Ricardo Patterson y la santacruceña Elsa Alvarez, brindó una conferencia de prensa en el Comité Trelew donde remarcó que impulsarán un proyecto para llamar a una consulta popular que convocará el Congreso para que el «pueblo argentino defina su posición respecto al 82 por ciento en el haber mínimo previsional».

Al encuentro asistieron dirigentes locales, como el candidato a vice gobernador, Raúl Barneche, el candidato a intendente anfitrión, Nino Zárate, los candidatos de Madryn y Rawson, Harry Woodley y Daniel Tejero, y la candidata a diputada, Carina Monge, como así también autoridades partidarias como el vice presidente, Miguel Ramos.

El senador conversó horas antes con FM EL CHUBUT, donde resaltó el estado del radicalismo chubutense, el cual está «recuperado, más vivo y más potente», y cuyos candidatos estarán siendo acompañados por «las visitas de Ricardo Alfonsín, de Ernesto Sanz, y el titular del partido, Angel Rosas».

«Sabemos que están haciendo un gran esfuerzo Pedro Peralta y Raúl Barneche, también en el caso de Nino Zárate, quien se está caminando todo y está golpeando todas las puertas haciendo conocer la propuesta del radicalismo», afirmó.

MARIO Y CRISTINA

«Yo no sé si va a tener chance», dijo Morales de la postulación presidencial de Das Neves, interpretando que «las dos versiones del peronismo son dos versiones de lo mismo; y acá hay dos partidos en el país, le guste o no le guste a los que hablan en contra del bipartidismo». «La candidata a vencer va a ser Cristina porque sino se termina el kirchnerismo» y la alternativa será el radicalismo con «Ricardo Alfonsín», con Hermes Binner de compañero de fórmula.

CUESTION CHUBUTENSE

En diálogo con el periodista Rodrigo Mansilla, Morales recordó el caso de los hoy seis ex diputados chubutenses expulsados del partido por votar a favor de la renegociación de los contratos petroleros, cuyo sector está representado por José Luis Lizurume en la lista parlamentaria que acompaña a Peralta.

«Hoy están los que en algún momento tomaron otros rumbos», remarcó el radical, acotando que «dicen que el que se va sin que lo echen vuelve sin que lo llamen».

MINERIA CON REPAROS

El senador, quien visitó Diario EL CHUBUT para reunirse con el senador mandato cumplido José Sáez, dijo estar de acuerdo con la explotación minera pero «en la medida en que se cuiden los recursos naturales y se cuide el medio ambiente», considerando igualmente que «nos debemos un gran debate nacional sobre algunos cambios en la legislación minera».

El jujeño dijo que en su provincia las empresas «no cumplen con las disposiciones ambientales y esa es la prioridad», añadiendo que «hay que discutir la ley nacional de inversiones mineras y las cuestiones de las regalías».

Gobernador 2011: Buzzi y Mac Karthy le llevan 24 puntos a Eliceche y Touriñán

ENCUESTA A 45 DIAS DE LAS ELECCIONES / El número de indecisos aún es alto. A 45 días de las elecciones, según el sondeo la diferencia a favor de Buzzi y Mac Karthy es muy importante: 41,6 a 17,7%. Cómo se divide por ciudades.

Intención de voto a Gobernador					
Base P3-P4: Total Entrevistados.	Guiada				
	Jun '10	Ago '10	Oct'10	1 de Dic 2010	2 de Feb 2011
Martin Buzzi /Gustavo Mc Karthy – PJ	48,3	49,6	49,2	45,7	41,6
Carlos Eliceche/Javier Touriñán - FPV	24,9	28,1	25,4	21,8	17,7
Pedro Peralta/Raúl Barneche- UCR	-	-	-	13,0	8,3
Sixto Bermejo/Roque González- PACH	-	-	-	-	1,6
Fernando Urbano/Eduardo González - ARI	-	-	-	-	1,6
Impugnaría el voto	-	2,5	2,9	1,4	0,6
No iría a Votar	-	2,3	3,9	2,4	1,0
Votaría en blanco	-	4,5	4,8	4,1	2,4
Ns-Nc	26,8	13,0	13,9	11,6	25,2

Ⓚ Ⓜ 1 de 2

Una encuesta realizada por la firma Analogías por cuenta del oficialismo les otorga a los candidatos del dasnevismo Martín Buzzi y Gustavo Mac Karthy una ventaja de 23,9 puntos porcentuales en intención de voto: 41,6 a 17,7 por ciento. Una ventaja importante cuando resta poco tiempo para los comicios en los que se elegirá al sucesor de Mario Das Neves, el 20 de marzo próximo.

El trabajo de campo del muestreo combinó entre el 26 de enero y el 2 de febrero entrevistas y encuestas en ocho ciudades de la provincia sobre 1.862 personas consultadas. Se hizo en Trelew, Rawson, Madryn, Comodoro, Esquel, Gaiman, Sarmiento y Trevelin. Y aunque no arroja grandes sorpresas, salvo la diferencia entre unos y otros de acuerdo al sondeo, el estudio de opinión tiene datos interesantísimos para evaluar el comportamiento del electorado chubutense y la imagen que los votantes tienen de los principales dirigentes de la provincia en estos comicios.

Además de intención de voto, la muestra incluye estudio de imagen personal y de gestión de la presidenta Cristina Fernández y del gobernador Das Neves. Y aunque ella mide muy bien, Das Neves la supera ampliamente, y éste a su vez es superado por su propia gestión provincial con márgenes de aceptación superiores al 83%.

Entre los datos de la encuesta hay varios para poner en relieve: En Comodoro, por ejemplo, donde estuvo el 28% de los interrogados, el FPV con Eliceche mide sólo el 5% de intención de voto y allí logra colocarse segundo Pedro Peralta, el candidato a gobernador de la UCR, quien por otra parte - otra sorpresa en la encuesta- tiene una imagen positiva muy superior a encumbrados miembros del oficialismo.

Más datos curiosos: En las encuestas espontáneas (sin guiar al entrevistado) Buzzi también gana pero los porcentajes de favoritismo son mucho menores, y en ese listado aparece hasta Das Neves mencionado por la gente como gobernador.

En el rubro de intención de voto a presidente, en Chubut se confirma la caída en picada de Julio Cobos, el escaso despegue de Ricardo Alfonsín, y la ventaja que Das Neves tiene sobre Cristina Fernández, de 38,3% a 31%, en este caso a casi 9 meses y medio de las elecciones.

Otro dato que se confirma en la lectura del trabajo, es que los candidatos del oficialismo y de la oposición peronista (dasnevistas y kirchneristas) han perdido algunos puntos de intención de voto en favor de los indecisos, el «segundo partido» chubutense con el 25% de las adhesiones, superando incluso al FPV. Los que no saben a quién votar, serán la clave para el crecimiento de los que buscan «desbancar» al dasnevisismo, aunque su proyección en la encuesta de Analogías ensancha las diferencias a favor de Buzzi y Mac Karthy.

Finalmente, los dirigentes de mejor imagen de la provincia son el gobernador Das Neves y el intendente de Trelew, Gustavo Mac Karthy, quien mide mejor que su compañero de binomio y postulante a gobernador Martín Buzzi.

VOTO A GOBERNADOR

Desde que están las dos fórmulas del peronismo en la calle, en el último trimestre del año pasado, tanto Buzzi como Eliceche fueron perdiendo algunos puntos de intención de voto. Pero el cuadro según esta encuesta marca hoy una fuerte ventaja de los postulantes dasnevistas. Buzzi y Mac Karthy reúnen el 41,6% de intención de voto, contra el 17,7% de Eliceche y Touriñán. Los indecisos son del 25,2%, mientras que Pedro Peralta, de la UCR, mide el 8,3%, marcando el estancamiento radical en la preferencia de los electores desde hace ya ocho años.

Las fórmulas que encabezan Sixto Bermejo por el Pach y Fernando Urbano por el ARI conquistan el 1,6% cada una.

Los principales datos del voto a gobernador es que para Analogías se mantiene la diferencia entre Buzzi y Eliceche, y crece la cantidad de indecisos, que hoy son uno de cada cuatro chubutenses.

POR CIUDADES

Al desglosar el voto a gobernador por ciudades puede haber sorpresas. Por ejemplo, la fórmula del dasnevisismo mide menos del 50% en Rawson (el único lugar con ese guarismo inferior a la mitad) y en Comodoro el FPV está muy relegado. Allí crece Peralta, el hombre de Rada Tilly.

Veamos los datos: Buzzi y Mac Karthy dividen su 41,6% con un 46,9 en Comodoro, un 42,2 en Trelew, un 26 en Madryn (allí gana el FPV de Eliceche por 20 puntos), un 36,7 en Esquel, un 47,1 en Rawson, un 44 en Trevelin, y cierran con el 57,1 en Sarmiento y el 54,5 en Gaiman.

Al ver el mapa por zonas, Buzzi y Mac Karthy miden muy bien en las localidades más pequeñas y Eliceche sólo logra ganar en Puerto Madryn. Pedro Peralta consigue en Comodoro el segundo lugar con su mejor guarismo, el 16,5%.

IMAGEN

En cuestión de imagen, el gobernador Das Neves sigue siendo el dirigente más favorecido, con el 80,4% de valoraciones positivas. Le siguen Gustavo Mac Karthy (68,1%), Martín Buzzi (67,5%), Pedro Peralta (67,1%), Raquel Di Perna (63,8%); Carlos Eliceche (62,1%), Marcelo Guinle (57,1%). El resto de los dirigentes medidos de distintos partidos abarca porcentajes amplios de imagen positiva (del 45 al 50%) pero con escasos márgenes de conocimiento, en algunos casos menores al 20%.

PARA MAÑANA

La encuesta valora varios ítems más. Evalúa por ejemplo a los intendentes de las diferentes ciudades y sus gestiones, a los candidatos a presidente, el voto a gobernador según el desempeño de los candidatos a presidente (por caso, Buzzi captura la mitad de los votos de los que están

disconformes con Cristina) y varios aspectos más que permiten -al menos según este sondeo- anticipar el comportamiento del electorado chubutense.

Medio: El Chubut - Trelew	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
---------------------------	-------------------	-------

Pérez Catán halagó a Mac Karthy y Das Neves

El candidato a la intendencia de Trelew por el oficialismo, Máximo Pérez Catán participó ayer a la mañana como invitado en el acto realizado en el Salón Histórico Municipal. Halagó al actual intendente Gustavo Mac Karthy y dijo que “Trelew ha tenido dos tractores desde la política que han posibilitado que la ciudad se ponga de pie”. Destacó el número y la calidad de obras que se han realizado en la ciudad en los últimos 7 años y dijo esperar “que la gente rescate eso”. Agregó que “eso es lo que nos posibilita hoy estar contentos, felices y pensar que hay un gran futuro para esta ciudad”.

Medio: El Chubut - Trelew	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
---------------------------	-------------------	-------

Fracasó la impugnación a las candidaturas de Lázaro y Villahoz

La impugnación la había presentado el PJ Modelo Chubut, por entender que las candidaturas de Ricardo Lázaro y Raúl "Pipo" Villahoz por el Frente para la Victoria violaban la Carta Orgánica nueva. Con un voto en disconformidad, la impugnación fue rechazada.

Tal como lo había informado EL CHUBUT, era muy difícil que la impugnación prosperara, ya que con anterioridad se había informado por parte del Tribunal Electoral Municipal, que al haber quedado suspendida la vigencia de la nueva Carta Orgánica por parte de la justicia, desde este organismo se dispuso que la COM sancionada en el año 1994 era la que iba a regir estas elecciones por entender que es la que está en vigencia.

"LA JUSTICIA NOS DA LA RAZON"

Uno de los candidatos que quedó ya oficializado por parte del Frente para la Victoria es el ingeniero Raúl "Pipo" Villahoz, quien hizo referencia a esta decisión del Tribunal Electoral Municipal "esta es una noticia que recibimos anoche a última hora, donde se nos informó que el Tribunal Electoral había desestimado la impugnación que habían hecho. En mi caso se hacía referencia a que los candidatos deben tener cumplidos la mitad de su mandato para proclamarse como candidato. Y en el caso de Ricardo (Lázaro) eso no existía porque él está terminando su mandato este año, con lo cual la mitad del mandato lo tiene sobradamente cumplido".

Sobre la situación de Ricardo Lázaro señaló "realmente no sé cuál es el motivo de la impugnación a su presentación como candidato a intendente pero bueno, el hecho fundamental es que nuevamente la justicia nos da la razón en cuanto a los argumentos que nosotros esgrimíamos para sostener que nuestras candidaturas eran totalmente legítimas".

"NUESTRAS CANDIDATURAS SON VALIDAS Y LEGITIMAS"

Dado que la impugnación a la presentación de Raúl Villahoz se hizo en base a la Nueva Carta Orgánica, la que fue suspendida y por lo cual sólo está en vigencia la del año 1994, el candidato a la viceintendencia indicó "ya el Tribunal Electoral en su momento consideró que la convocatoria a elecciones que hizo el intendente se hizo bajo la vigencia de la COM de 1994, por lo que todo el proceso electoral se tenía que regir por lo reglamentado por esa Carta Orgánica. En mi caso particular, sostuvo en su momento el doctor Heredia -de quien tengo un elevado concepto y a quien conozco hace muchos años- que este artículo 152, si bien era taxativo en sus conceptos, no era aplicable en estas elecciones. Independientemente que después la justicia determinó la suspensión de la vigencia de la Carta Orgánica nueva hasta tanto el Tribunal Superior de Justicia emitiera una opinión al respecto".

Finalmente, Raúl Villahoz remarcó "el hecho concreto es que nuestras candidaturas son válidas y legítimas. Lo que lógicamente nos da fuerzas para seguir caminando las calles de la ciudad como lo hemos hecho hasta ahora".

SALIERON LAS NOTIFICACIONES

En la tarde de ayer el tribunal electoral emitió las respectivas notificaciones a los apoderados de los partidos en torno a las impugnaciones presentadas, una referida a las mencionadas candidaturas de Lázaro y Villahoz, no a lugar; al igual que la presentada por un afiliado al Pich, en este caso por no ser de competencia del TEM.

LAS COLECTORAS EN ESPERA

En el ámbito local, al igual que el provincial, las “colectoras” quedaron en suspenso, hasta tanto defina el Tribunal Electoral provincial, por lo que el suspenso seguirá por algunas horas más.

Harry Woodley y Marcelo Berzón con Gerardo Morales

El vicepresidente del Comité Departamental y candidato a intendente por Alternativa Madrynense, Harry Woodley, junto al concejal Marcelo Berzón, además de referentes del alfonsinismo, Morena, de la provincia se reunieron en la noche del miércoles con el Senador Gerardo Morales, en una cena donde intercambiaron opiniones sobre la interna abierta a desarrollarse a nivel nacional el 30 de abril próximo y sobre la próxima elección general a realizarse en Chubut el 20 de Marzo.



Se confirmó la presencia de Ricardo Alfonsín en la zona antes de esa fecha en apoyo a las candidaturas radicales y para que la población conozca el pensamiento y las claras ideas que lo llevarán a la presidencia de la Nación.

Medio: El Chubut - Trelew	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
---------------------------	-------------------	-------

Carlos Eliceche: “Vengo a escuchar a los vecinos, éste es un proyecto de inclusión”

Carlos Eliceche, en su visita a la Unidad Básica de Lago Puelo, agradeció profundamente el acompañamiento de los distintos candidatos de la cordillera, cada uno de los pueblos que se hicieron presentes en este encuentro en la localidad lacustre. Principalmente agradeció a Horacio Leiva, candidato a Intendente de El Hoyo, por el FPV y a Luis Jara candidato a intendente de Lago Puelo. Además, destacó la presencia y el haberse sumado a este proyecto político al ex intendente de Lago Puelo Eduardo Daniel, quien ahora integra la lista de candidatos a diputados en la fórmula Eliceche-Touriñan. (Daniel fue muy aplaudido por los vecinos, quienes recordaban sus gestiones al frente de la comuna y su compromiso con la sociedad).

El candidato a gobernador compartió con simpatizantes y afiliados al justicialismo, un almuerzo cerca de las 14 horas de ayer jueves 3 de febrero, donde representantes y vecinos de la localidad de Puelo, ligados al sector de producción, turismo, educación, organizaciones políticas sociales y empresariales aprovecharon la ocasión para transmitirles todas las inquietudes y propuestas. “Queremos- dijo Eliceche- que en este proyecto la gente de todos los rincones de la provincia se sienta incluida, que todos los chubutenses del lugar que sean se sientan representados y parte de esta propuesta. Partimos de la base de un proyecto de inclusión, yo no vengo a decirles qué es lo que tienen que hacer en Puelo o en cualquier pueblo del Chubut, más vale vengo a escucharlos a ustedes. Vengo a escuchar, lo ratifico, a aprender y no a prometer nada sino a comprometernos, pensando en que todos formamos parte de una propuesta nacional que iniciaron Néstor y Cristina, donde están a la vista los cambios realizados en el país, donde todos debemos aportar lo mejor de nosotros para consolidarlo”.

“A pesar que desde el oficialismo a uno lo agraven o lo descalifiquen, yo voy a seguir diciendo que ésta (aludiendo a gestión Das Neves) es una buena gestión, pero siempre faltan cosas por hacer, si bien esta gestión se ha destacado por la obra pública, mejores rutas, acueductos, gasoductos, más viviendas, y mejoramientos barriales. No me cabe la menor duda después de haber recorrido 45.000 kilómetros que ahora se viene (destacó su propuesta) una etapa muy importante en lo social, haciendo base en la educación, en la salud, en la seguridad, ponernos a trabajar firmemente en la producción y a partir de ella, en el empleo genuino”.

En cuanto a Lago Puelo, Eliceche fue contundente en sus expresiones afirmando que “debemos volver a darle valor agregado a la tierra, desarrollar todo el potencial turístico que tienen ustedes aquí; sin perder de vista el medio ambiente y el agua, estas dos cosas que algunos se olvidan y que son los ejes del futuro y nosotros tenemos la responsabilidad de cuidarlos”. Y añadió, “todos somos importantes, esto es un proyecto colectivo, de equipo, nadie lo puede hacer solo. Siempre decimos que el trabajo debe surgir desde las bases” (comprometiendo a los presentes a un trabajo profundo con vistas al 20 de marzo). “En esto no existen recetas mágicas, sostuvo el candidato, las recetas las tenemos que encontrar entre todos, donde es muy buena la participación y que se sumen cada día los jóvenes, que a eso le podemos añadir la experiencia de los mayores, pero que los jóvenes tengan protagonismo hoy mismo”.

“Los vecinos me preguntan cuál es la política que vamos a llevar adelante y yo les digo, la política que llevaremos adelante es la que podamos establecer entre todos, la que se nutre de todos. Donde tendrá tanta importancia la opinión de ustedes como la mía, esta es la verdadera democracia que todos queremos. Por ejemplo: Puelo tiene un potencial turístico muy importante y para ello hay que planificar, hay que proyectar, y prepararse sin improvisaciones. Planificar una ciudad desde los servicios, las prestaciones, para que los turistas que nos visitan se lleven una atención especial y vuelvan o bien lo recomiendan a sus amigos, a este hermoso lugar cordillerano”.

Medio: El Chubut - Trelew	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
---------------------------	-------------------	-------

Martín Buzzi en Trevelin

El candidato a gobernador por el PJ Modelo Chubut, Ing. Martin Buzzi iniciará hoy una gira en la cordillera con una recorrida a partir de las 9 horas por distintos barrios e instituciones de Trevelin. Buzzi estará acompañado por el ministro de Ambiente y candidato a intendente de Trevelin, Juan Garitano y el actual jefe comunal, Carlos Mantegna quienes a las 11 hs., una vez finalizada la recorrida ofrecerán una conferencia de prensa en el Polideportivo Municipal.

La UCR pidió que “no se dejen engañar por una falsa interna justicialista”

Los candidatos a diputados por la UCR Carlos Lorenzo, José Luis Lizurume y Herman Torres junto al senador Carlos Maestro y el también candidato a intendente de Esquel, Daniel Pelaez brindaron anoche una conferencia de prensa en su local de campaña, oportunidad en la que expusieron las propuestas que plantea la UCR para las elecciones del 20 de marzo, al tiempo en que alertaron sobre una falsa interna justicialista que busca hegemonizar el poder en la provincia”.



En este aspecto, Lizurume señaló que hay que desmitificar esto que se dice que para que se vaya Das Neves hay que votar a Eliceche. Esto es un engaño, una falsa interna del PJ. Por eso con esta elección debemos recuperar el respeto por la independencia de los poderes y fortalecer la democracia. Justamente el radicalismo en sus años de gobierno en esta provincia y en las gestiones municipales, esto lo podemos exhibir como una de nuestras características o formas de entender el gobierno, en donde se pueda opinar distinto, se puede debatir en el ámbito legislativo y aportar, esto la comunidad lo sabe y seguramente lo estará privilegiando el 20 de marzo porque nos lo manifiesta en cada charla que tenemos con los vecinos en las localidades que visitamos”, afirmó el ex gobernador y candidato a diputado.

Eliceche presentó en Esquel sus candidatos a diputados por la cordillera

En el local de campaña del Frente para la Victoria en Esquel, el candidato a gobernador Carlos Eliceche presentó ayer por la tarde a quienes lo acompañaran por la cordillera en la lista de diputados provinciales.



Eliceche de gira por la región cumplió igual cometido en horas de la mañana en Lago Puelo (ver pág. 4) desplegando de esta manera una intensa actividad, manteniendo reuniones con distintos sectores de la comunidad.

Acompañaron a Eliceche en el acto, además del actual intendente de Esquel y candidato a la reelección Rafael Williams, los candidatos a diputados Elba Willhuber y Hector Trotta (Esquel), Eduardo Daniel (Lago Puelo) y Ambrosia Tomasa Dominguez (El Maiten).

En dialogo con la prensa tras el acto, Eliceche dijo que este proceso electoral “se vive con mas optimismo y cada vez que venimos a las distintas localidades de la provincia nos encuentra con mucho respaldo que indudablemente nos marca que vamos a un triunfo el 20 de marzo”. Más adelante señaló que el Frente para la Victoria “cuando habla de un proyecto político, habla de un proyecto en conjunto en donde no solamente privilegiamos la formula a gobernador y vice sino que también tenemos en cuenta a quienes nos acompañan en la lista a cargos legislativos. Esto la sociedad lo va a tener en cuenta y no nos cabe duda que hemos podido conformar una gran lista de diputados tanto titulares como suplentes”.

Manifestó el candidato a gobernador que en el Frente para la Victoria “cada uno aporta lo suyo desde Ica Martinez de una gran trayectoria en el justicialismo y una experiencia significativa en el rol legislativo. También podemos mencionar a Elba Willhuber como una gran militante y una conducta intachable, con un perfil social que tiene mucho para aportarle a la provincia. Además esta la presencia de gente que es del sur de la provincia que nos da la integración que buscábamos. Por eso hemos conformado una lista inclusiva y que representa a todos los sectores de la provincia”.

UN CAMBIO DENTRO DE LA CORRIENTE

Antes de comenzar el acto, Eliceche tuvo una charla con Carlos Milani, el dirigente gremial esquelense que a último momento quedó afuera de la lista de diputados del Frente para la Victoria.

Consultado sobre el tema, el candidato a gobernador explicó que “las representatividades de la corriente sindical las propuso este sector y ellos decidieron los cuatro nombres que hoy figuran en la lista” dijo, aclarando que el cambio de Milani por Cisneros “viene exclusivamente de la corriente sindical”.

LAS 500 FIRMAS DE ELBA

Sobre las 500 firmas que recolectó Elba Willhuber, la esposa del intendente Williams, para ocupar su lugar en la lista de diputados, Eliceche expresó que “generalmente se habla mucho cuando una persona que es propuesta como candidata tiene algún vínculo con alguien que ya está en la política u ocupando un cargo. Pero creo que lo de Elba ha sido un verdadero acto de justicia y que no tiene nada que ver con el vínculo familiar que lo une al intendente de Esquel. Es una persona que militó toda su vida y tiene un pleno respaldo de su comunidad en ámbitos sociales y educativos donde ha trabajado toda su vida y aparte de eso la avalan más de 500 firmas que la quieren como candidata a diputada”, expresó.

SIN NOMBRES PROPIOS

En cuanto a la posibilidad de convocar en caso de ser gobernador a algunos funcionarios del actual gabinete, Eliceche dijo que “hay compañeros que han hecho bien las cosas en el gobierno y otros que no tanto, pero para no generarle problemas a nadie no vamos a hablar de nombres propios”.

A 48 DIAS

Por último Eliceche recordó que faltan 48 días para las elecciones “y vamos a seguir trabajando de la misma forma que cuando esto comenzó el 1 de mayo del año pasado, recorriendo la provincia y estando cerca de la gente, explicando nuestra propuesta y el porque de la necesidad de los chubutenses de respaldar al Frente para la Victoria y la ventaja de poder reinsertarnos en el proyecto nacional y popular”.

Medio: El Oeste – Esquel	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
--------------------------	-------------------	-------

JUAN RIPA:
“Las opiniones desde el desconocimiento son desacertadas”

El presidente de la Unidad Ejecutora Provincial y candidato a intendente en Esquel por el Modelo Chubut, Juan Ripa, señaló que el proyecto “De qué va a vivir mi pueblo”, impulsado por el entonces ministro de la Producción y hoy candidato a la gobernación, Martín Buzzi, “funcionó de manera excelente en las comarcas”.

El dirigente señaló que los beneficios pueden apreciarse en toda la región. Y advirtió que el avance en infraestructura y competitividad para los productores “fueron importantísimos”. Ripa, defendió la gestión del proyecto comarcal impulsado por Martín Buzzi cuando era ministro de la Producción y aseveró que “son desacertadas las opiniones desde el desconocimiento”. Afirmó que claramente “las comarcas funcionaron de manera excelente y cientos de productores se vieron beneficiados por esta iniciativa”.

En declaraciones radiales, aseveró que en la meseta central son palpables los logros en infraestructura y el posicionamiento a nivel económico y comercial de los productores. “La idea era que cada pueblo viva de lo que produce y eso se logró, tenemos obras importantísimos y por ejemplo por la Ruta 4, donde antes no había nada hoy tenemos una estación de servicio cada 200 kilómetros”, expresó Ripa.

Señaló que el binomio Buzzi – Mac Karthy para la provincia “son la garantía de continuidad de este Modelo puesto en marcha hace más siete años por Mario Das Neves”.

Medio: El Oeste – Esquel	Fecha: 04-02-2011	Pág.:
--------------------------	-------------------	-------

BUZZI: “La sociedad le puso un freno”

Señaló que “ahora se hacen los distraídos, pero la verdad es que gracias a la reacción de mucha gente que se expresó públicamente, en las redes sociales y en los medios de comunicación, pudimos ponerle un freno al intento de ir por el Canal 9, que es el canal de nuestra ciudad”.

Al referirse a los dichos del coordinador general de la Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisuales, Luis Lázaro, acerca de que está garantizada la continuidad de Canal 9, el Intendente y candidato a gobernador, Martín Buzzi, expresó su “agradecimiento al conjunto de la sociedad comodorense que se puso a expresar, fundamentalmente a partir del viernes pasado, su indignación y rechazo frente a la amenaza de cerrar el canal de nuestra ciudad”.

Buzzi dijo que “se pudo frenar esta situación que era tan perjudicial, porque hubiera significado un golpe a la libre expresión y al periodismo independiente, que era el verdadero propósito aunque ahora se hagan los distraídos o lo nieguen. Pero es de conocimiento público que en un programa radial el candidato a Intendente por el Frente para la Victoria, que todos los días no hace otra cosa que atacarnos y agraviarnos, dijo con tono amenazador que era inminente la acción en contra del Canal 9 y que la decisión estaba para la firma de la Presidenta. Incluso utilizó el término de que el que avisa no traiciona, una frase verdaderamente lamentable por su tono, reitero, amenazador”.

Y finalizó diciendo que “esto ya no importa, lo fundamental es que pudimos salir de una situación que hubiera significado un perjuicio muy grande para el canal de la ciudad. Y lo que no es menor, la preservación de las fuentes de trabajo de Canal 9”.

Ratifican Que El Canal 9 Seguirá Operando Con Normalidad



“Lo hizo el coordinador general de la Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisuales, Luis Lázzaro, luego de ratificar que la emisora de TV tenía la licencia vencida y que además una productora percibía los ingresos publicitarios que hubieran correspondido al titular original. El concurso de adjudicación de la señal se llevará a cabo "una vez concluidos los trámites administrativos" ya iniciados y mientras tanto "el Gobierno Nacional va a preservar la estabilidad del personal" que se desempeña en el canal, aseguró. ”

"El concurso se va a llevar a cabo cuando concluyan los trámites administrativos y será un trámite normal. Acá las urgencias y las confusiones son propiedad de los que pretendieron aprovechar una campaña electoral para desviar la discusión", acerca de lo que realmente sucede en torno a la titularidad de la señal.

El Canal 9 de Comodoro Rivadavia había sido reconvertido en una usina de propaganda del dasnevismo, con copiosos aportes publicitarios para la retransmisión de actos oficiales, en desmedro del estatal Canal 7 de Rawson, a quien el Gobierno de la Provincia nunca permitió ingresar en ese jugoso negocio, que dejó en manos privadas.

Lázzaro respondió de manera indirecta a las críticas del oficialismo, indicando que el

Gobierno "no se ha preocupado por que la señal del Canal 7 de Rawson llegue a Comodoro", una actitud que comparó con el entusiasmo puesto -sin embargo- en la defensa del Canal 9.

"Con la vieja o con la nueva Ley de Medios, la situación de irregularidad era la misma", dijo el funcionario al negar que haya sido la nueva ley de Servicios Audiovisuales la herramienta que se utilizó para normalizar la emisora.

Urbano y Das Neves Juntos Por Las Piletas



«Das Neves coincidió con Urbano en la necesidad de construir más piletas de natación en la provincia. Fue en Los Altares mientras firmaba obras y hacía gira proselitista con los candidatos locales. El gobernador del Chubut y precandidato a la presidencia de la Nación por una de las tantas fracciones del PJ, Mario Das Neves, afirmó allí que el dirigente del ARI (Fernando Urbano) tiene razón en que en Chubut hacen falta más piletas de natación, “es cierto lo de este dirigente de la oposición, sabemos que las piletas están relacionadas fuertemente con la salud y ya vamos a hacerlas”, expresó. »

Das Neves señaló que “también hacen falta cloacas y agua que también tiene que ver con la salud”.

Por su parte, el candidato de la Coalición Cívica “celebró” que el gobernador reconozca en la oposición ideas que pueden ayudarle a la gestión de su gobierno, “tendrá mi apoyo cuando se hagan las licitaciones para esas piletas”, sostuvo.

La semana pasada Urbano había anunciado que un gobierno del ARI tendrá entre sus iniciativas de obra pública sanitaria la construcción de piletas de natación y la integración gradual de la disciplina en la educación primaria.

El Radicalismo Propone "Extirpar" La Corrupción



“Es imprescindible una clara política de transparencia y extirpar definitivamente el problema de la corrupción”, dijo un informe de campaña de la UCR. "La definición integra la plataforma partidaria de la Unión Cívica Radical aprobada a fines del año pasado y ratifica uno de los objetivos defendidos desde el actual bloque de diputados en la Legislatura Provincial para cuestionar a la administración del gobernador Mario Das Neves", señala el informe. ”

“Es imprescindible una clara política de transparencia y extirpar definitivamente el problema de la corrupción”. La definición integra la plataforma partidaria de la Unión Cívica Radical aprobada a fines del año pasado y ratifica uno de los objetivos defendidos desde el actual bloque de diputados en la Legislatura Provincial para cuestionar a la administración del gobernador Mario Das Neves. Este compromiso crítico, que se ha renovado a partir de “la exhibición desfachatada del aparato estatal al servicio de los candidatos oficialistas y la proliferación de anuncios y promesas”, ha sido confirmado ahora en la oferta electoral para los comicios del próximo mes en el capítulo referido a “Estado y Sociedad”.

Desde esa perspectiva, el radicalismo propone a la ciudadanía “un modelo de gestión que erradique el conflicto de intereses, el tráfico de influencias, el clientelismo, y la corporativización de la administración pública” y reclama el control del desempeño de los funcionarios y la rendición de cuentas.

“Cada miembro del Estado, cada funcionario público, deberá expresar el apego a una ética inconfundible, sustentada en los valores de honestidad y responsabilidad en sus tareas, además de sus capacidades, aptitudes y talentos”, añade la propuesta.

A nivel provincial, la fórmula radical Pedro Peralta – Raúl Barneche está secundada por una nómina de candidatos a diputados provincial integrada por José Luis Lizurume, Roberto Risso, Carina Monje, Carlos Lorenzo, Carlos Díaz, Marta Raso, José Chingoleo, Herman Torres, Liliana Llamazares, Hugo Cancino, Horacio Raval, Miguel Mansilla, Miguel Alberto Martínez, Atwel Williams, Miriam González y Haydé Rosales.

Democratización estatal

La plataforma partidaria de la UCR considera que “la consolidación de una sociedad democrática solo podrá lograrse en la medida de una efectiva democratización del propio Estado” y defiende “un estado moderno, descentralizado y funcional”.

La protección de la sociedad “sin distinciones ni discriminaciones”, sobre la base de las normas jurídicas establecidas “con sus roles perfecta e indiscutiblemente otorgados y con sus responsabilidades indelegables” son algunas de las funciones atribuidas a ese Estado en el marco de la propuesta radical.

Recursos y procedimientos

“Su carácter permanente y disociado estructuralmente del gobierno y el partido gobernante exige una burocracia calificada y prestigiosa, que asegure el orden jurídico, la eficiencia y eficacia en la aplicación de las políticas públicas, cuya orientación política-programática podrá ser instruida por el gobierno pero cuyo diseño operativo e implementación les serán propias”, añade.

El documento partidario se pronuncia al respecto por un Estado poseedor de “los recursos y procedimientos de recepción de las demandas, con los mecanismos precisos para satisfacerlas en la intensidad y la integralidad que sean necesarios”.

Di Pierro Anunció Que Cristina Viene En Los Primeros Días De Marzo



«La participación de la Presidente en la campaña electoral del Frente Para la Victoria en Chubut, podría concretarse el viernes 4 de marzo, pocos días después de lo que se considera será el acto central de la campaña del oficialismo, ya que el Gobernador Das Neves planea convertir su último mensaje a la Legislatura en una demostración de la fortaleza política de su proyecto local. Por su parte, el candidato a la intendencia de Comodoro confirmó además que en febrero "vendrán algunos funcionarios nacionales", como la ministro Débora Giorgi. »

Según Di Pierro, la presidenta Cristina Fernández "estará en Comodoro a principios de marzo para el cierre de campaña" y destacó que "durante este mes vendrán algunos funcionarios nacionales porque nosotros estamos enrolados dentro de un proyecto nacional y popular desde hace muchísimos años", recalcó.

"Vamos a tener charlas con empresarios", dijo al anunciar la visita de Débora Giorgi a la provincia "para plantear líneas de crédito para la pequeña y mediana empresa".

Los funcionarios del Gobierno Nacional "van a venir a acompañarnos y trabajar en función del equipo que somos y el compromiso de un proyecto popular y nacional", destacó en declaraciones a Radio Del Mar.

El candidato por el kirchnerismo a la intendencia de Comodoro denunció además que hay en marcha "una campaña sucia" en su contra. " De hecho lo vienen haciendo hasta en una encuesta telefónica que se sabe de dónde vino, porque es de una consultora de Capital parecida a Nextel y que hizo una encuesta electrónica por teléfono maliciosa y

malintencionada que decía que si está de acuerdo con que Di Pierro cierre canal 9 apriete 1 y si no (está de acuerdo apriete) 2", afirmó.

"Estoy iniciando una investigación y acciones legales por calumnias e injurias" por ese tema, anunció.

"Como no quieren debatir y esconden temas no vamos a entrar en esa campaña sucia. Yo lo invito al candidato a gobernador o intendente por el Peronismo Federal, a todos, a hacer un debate público sobre estos temas. Estoy esperando que alguno acepte el convite. No tenemos nada que esconder. Queremos debatir temas que le interesan a la gente", desafió por último.

Prorrogan Plazo Para Oficializar Listas Por El Cupo Femenino



El Tribunal Electoral Provincial prorrogó hasta el próximo lunes el plazo para oficializar las listas de candidatos para los comicios del próximo 20 de marzo, con el objeto de que los distintos partidos adecúen la conformación de sus grillas a lo que dispone la Ley de Cupos. La disposición abre un inesperado frente de conflicto para las fuerzas mayoritarias, ya que deben "bajar" o "subir" candidatos a último momento. ¶

El Tribunal Electoral Provincial, Secretaría a cargo del Dr. Juan L. Gerber, informa que en relación a la presentación conjunta de los Partidos Justicialista y Unión Cívica Radical - Distrito Chubut- "... amplíase el plazo otorgado por el Acta N° 1/11, puntos 1 y 2, hasta el día lunes 07 de febrero, venciendo el mismo a las dieciocho horas (18.00) horas, y sin admitirse nuevos pedidos de prórroga.

Atento lo aquí resuelto, suspéndase los plazos fijados para la oficialización de listas, por igual término".

La resolución tomada por el TEP es a los efectos, en ambos puntos, **de adecuar las listas al cumplimiento de la Ley de Cupo Femenino tanto para titulares como suplentes**, y para que se informen los nombres y apodos que se pretenden utilizar a los fines de la oficialización de listas.